

# Alicia Kirchner les pidió a los jóvenes de Lanús que “no bajen los brazos” y “trabajen por la Argentina”



MARTES, 18 DE MAYO DE 2010 00:00 REDACCIÓN



Fue ayer por la tarde durante un acto que la Ministra de Desarrollo Social de la Nación encabezó en la Universidad de Lanús junto al intendente Darío Díaz Pérez, en el que fueron premiados adolescentes de todo el país, en el marco del programa "Nuestro Lugar". "No bajen los brazos, cada uno de ustedes tiene mucho para dar y si queremos una Argentina grande tenemos que estar todos", alentó la funcionaria.

Unos 340 proyectos del programa "Nuestro Lugar", presentados por adolescentes de entre 14 y 18 años de todo el país, fueron premiados ayer por la tarde durante un acto en la Universidad Nacional de Lanús (UNLA), donde la ministra de Desarrollo Social, Alicia Kirchner, lanzó una nueva convocatoria.

La funcionaria, junto al intendente de Lanús, Darío Díaz Pérez; la rectora de la UNLA, Ana Jaramillo, y el embajador del Uruguay en el país, Guillermo Pomi, asistieron a la entrega de los diplomas en la casa de altos estudios, donde se congregaron unos 3500 adolescentes de todo el país.

Un estudiante por cada provincia recibió el diploma que premia proyectos de ciencia y tecnología, cultura, deportes, música y otras actividades que los chicos presentaron ante la cartera social. Organizada por la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia, la propuesta convocó la adhesión de 22 000 participantes en todo el país. Se espera que con el nuevo llamado del programa "Nuestro Lugar", que cerrará el 17 de julio, se acerquen otros 70 mil chicos.

Alicia Kirchner alentó a los jóvenes a "aceptar el desafío" de construir proyectos porque "así se trabaja por la Argentina, cada uno desde su lugar, su responsabilidad. Estoy muy orgullosa de que 22 mil de ustedes hayan aceptado el reto", dijo tras la entrega de los premios.

"No bajen los brazos, cada uno de ustedes tiene mucho para dar y si queremos una Argentina grande tenemos que estar todos", añadió la funcionaria nacional. El concurso premia proyectos presentados por adolescentes de 14 a 18 años organizados en grupos de no menos de 10 y no más de 20 integrantes, coordinados por un adulto responsable y avalados por una organización gubernamental: municipios, escuelas, centros de salud, o no gubernamental: ONG, asociaciones vecinales, clubes, organizaciones sociales.

En la evaluación de cada iniciativa se tiene en cuenta la creatividad, la originalidad y la viabilidad, tanto como el carácter participativo en el diseño de los proyectos.

Las propuestas ganadoras fueron desde la creación de equipos de fútbol para jugar entre amigos, hasta el intercambio cultural con los tobos que presentó un grupo de estudiantes chaqueños, o aprender a tocar la batería por parte de otros estudiantes.

En el camino de hacer funcionar los proyectos, unos tres mil chicos en todo el país decidieron retomar la escolaridad, según detalló Marisa Graham, de la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia.